

Le 8 mars, OUI, mais tous les jours !

2019 : 149 féminicides en France.

2020 : déjà 14 femmes ont trouvé la mort sous les coups de leur conjoint ou ex conjoint.

2020 doit être l'année de libération pleine et entière de la parole. Les actes sexistes, les agressions sexuelles ou le harcèlement ne peuvent plus être acceptés, dans le monde du travail bien sûr, mais aussi dans le milieu sportif ou dans le domaine culturel.

L'égalité de toutes et tous ça ne concerne pas seulement celles et ceux qui se sentent écarté.e.s, cette liberté relève de notre responsabilité commune !

C'est notre combat, en tant que syndicat.

De son côté l'UNSA s'engage à :

- **Mener des actions** visant la déconstruction des stéréotypes liés aux représentations « genrées » des métiers.
- **Agir** pour faire de la prévention des violences sexistes et sexuelles un sujet obligatoire de négociations dans toutes les entreprises et la Fonction publique.
- **Militer** pour la ratification par la France de la Convention 190 de l'Organisation Internationale du Travail sur la violence et le harcèlement au travail.
- **Mettre en place** des sessions de formation pour ses militants et adhérents sur la lutte contre le harcèlement sexuel et les agissements sexistes dans le monde du travail.

De #MeToo à #NousToutes, c'est la société civile qui s'est mobilisée, c'est la société dans son entier qui doit le rester !

